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令和４年１２月第１５回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

１ 岡 淳輔 

（一問一答方式） 

福祉行政について ①ＨＰＶワクチンについて 

②出産・子育て応援交付金について 

③アピアランスケア推進事業の進捗について 

２ 井上 倫太郎 

（一括方式） 

キラキラ輝く市民表

彰制度 

様々な取組みを通じて市内で活躍されている市

民の方にスポットを当てる取組みを行う事で本

人のモチベーション向上や広く活動を周知する

ことで横展開のきっかけ等、住民自治の活性化に

つながるのではないか？ 

現状の制度では（実績含む）高額な物の寄贈や世

界的な活躍をされた方などが中心だが地道に行

橋市を支えている人も表彰できるような制度の

改善 

フリースクールにつ

いて 

・年々増加する不登校児童に対しての考え方 

・行橋市にあるフリースクール風の里について 

・共生型（ごちゃまぜ）施設について 

高額障害福祉サービ

ス等給付費について 

令和４年７月２７日付けで「高額障害サービス等

給付費のご案内」という書面が送られているが、

この件について問う 

入札について 最低制限価格などについて市長の考えを問う 

３ 田中 建一 

（一問一答方式） 

市奨学金制度見直し

について 

１．奨学金制度は何故貸与制なのか 

２．２つの条例の奨学金制度の現状と課題 

３．返還免除型条例の一般型の基準について 

４．同条例の特定職業型職種は現状妥当なのか 

４ 小見 祐治 

（一問一答方式） 

市営住宅について 市営住宅の居住環境の現状と今後のビジョン等

について問う 

機構改革について 改変の基本的な考え方と将来ビジョンを踏まえ

た具体的施策について 

職員採用試験につい

て 

市長が議員時代に行った一般質問の内容等を踏

まえて、職員採用試験の改善点等について問う 



２ 

令和４年１２月第１５回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

５ 矢野 潤一 

（一問一答方式） 

通学路の安全につい

て 

・通学路交通安全プログラムの確認 

 Ｈ２７年度からＲ３年度までの危険箇所・対

策・未実施などについて 

通学路の数例箇所への考え・今後の思いについ

て問う 

市内の歩道の在り方 ・駅周辺の歩道管理状況について 

 点字ブロックやレンガ調歩道の管理について

伺う 

幼稚園・保育園送迎バ

スについて 

・置き去り防止処置の対応及び対策準備状況につ

いて 

進め方と現時点での状況（予算面やこれからの

実施状況について） 

６ 德永 克子 

（一括方式） 

窓口業務 市民からの声に応え、改善を 

消費者行政 詐欺的な投資勧誘や通信販売による不適切な対

応などに対する施策 

コロナ対策 学校・保育所・児童クラブ等における換気、空気

清浄機の設置について 

築城基地問題 訓練移転、キーン・ソード 23 の実態と問題点 

土地利用規制法 

７ 西田 憲司 

（一問一答方式） 

これからの公園のあ

り方について 

①市民一人あたりの公園面積について 

②防災・減災や避難所機能を兼ねた公園の整備につい  

 て 

③市内の公園遊具の老朽化状況や高齢者向け健康遊具

の設置状況について 

④高齢者の身近な憩いの場、子供の居場所、交流の場

として、公園の整備、改良を進めていく必要性につ

いて 

⑤これからの公園整備（インクルーシブ公園・プレパ

ークの推進）について 

子育て支援の充実に

ついて 

①市内の出生数及び本市の少子化対策について 

②産前産後ケアへの取り組みについて 

③不妊治療のサポート体制について 

④認可保育所等の入所状況及び待機児童について 

⑤学童保育の充実について 

⑥子育てしやすい街づくりについて 

市民満足度の高いサ

ービスについて 

①市民満足度に向けた取組について 

②市民のニーズにあった行政手続きについて 

③お悔やみ窓口（死亡後の手続きの最適化）について 
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令和４年１２月第１５回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

８ 小坪 慎也 

（一問一答方式） 

北朝鮮による日本人

の拉致事件について 

①北朝鮮人権侵害問題啓発週間における市の取

組みについて 

②安部元総理の銃殺と被害者奪還を願う諦めな

い覚悟 

③ポスター掲示、アニメ“めぐみ”等の啓発ビデ

オの上映について 

④職員のブルーリボンバッチの着用について 

⑤今までの経緯と経過、その他自治体を含む政治

状況 

テロリストについて ①政治家がテロで命を失ったことについて 

②市として、市民をテロから守る覚悟の有無 

③今後の方針など 

副市長について ①１名体制で行くのか、２名体制で行くのか、必

要性についての認識 

②市の行政機構全般についての考え方 

③今後の市の方針 

９ 小堤 千寿 

（一問一答方式） 

教育における様々な

環境整備 

子どもたちの教育に伴う、様々な現状、環境、課

題について質す。合わせて過去の質問に対して、

その後の進捗、対応について問う。 

①「通学区域制」について 

②いじめ・不登校・その他の課題について 

③スポーツや部活に対する支援金(補助金)につ

いて 

④過去質問の進捗、対応 

都市公園整備につい

て 

本市の管理する都市公園に対する考えを質す。 

①これまでの都市公園整備事業について 

②管理のあり方について 

③禁止事項、行為について 

市政運営及び政策(ビ

ジョン)について 

政策、政治姿勢、市長及び執行部の見解を質すと

共に全般を問う。 

①対話について 

②全市政からの変化について 

③「市長まちかどトーク」について 

④各種助成金給付事業について 

⑤介護福祉政策について 

⑥人事案件について 
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令和４年１２月第１５回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

10 田中 次子 

（一問一答方式） 

インボイス（適格請求

書）制度 

・市の事業における対応 

・市内事業者への影響 

・相談支援体制 

介護保険制度 誰もが必要なサービスを受けられる制度とは 

・サービス利用の実態 

・国の制度改正計画による影響 

・介護保険会計（基金） 

子どもの居場所づく

り 

子どものＷｅｌｌ-ｂｅｉｎｇについて 

・「こども基本法」制定を受けて 

・子どもたちのおかれている実態調査 

・市の基本構想について 

・子どもの声をまちづくりに活かす 

11 瓦川 由美 

（一問一答方式） 

安全安心のまちづく

りについて 

今後の歩道等の整備について 

・歩道の安全性について 

・アスファルト（カラー）舗装とインターロッキ

ング舗装の採用基準や工事費用の比較等につ

いて 

・ユニバーサルデザインへの取り組みについて 

少子化が進む中、子育

てしやすい環境への

取り組みについて 

少子化が進む中において、婚姻、妊娠から出産、

その後の成長に伴う継続的な支援について 

・本市における少子化対策について 

・妊娠から出産、健診や産後ケアの現状と課題、

またその後の成長に伴う継続的な支援について 

・学校へ通えない子どもや保護者への支援体制に

ついて 

12 大池 啓勝 

（一問一答方式） 

財政問題について ○市政運営の方針と方向性、予算編成及び事業計   

 画 

教育方針について ○教育行政について市長は教育委員会にどの様

な指示を出しているのか。特に老朽化している

校舎の建替え等についての方針 

入札制度について ○入札制度の改善 

 


